

El Salvador presenta posición ante propuesta de Costa Rica

LPL-
20-2-
87

SAN SALVADOR, FEB (ACAN-EFE).—El Gobierno de El Salvador dio a conocer un documento de once puntos que recoge su posición ante la propuesta de paz de Costa Rica, presentado el domingo pasado en San José a los presidentes centroamericanos con excepción de Nicaragua.

El canciller salvadoreño, Ricardo Acevedo Peralta, afirmó que su Gobierno sostiene que “la paz debe conseguirse a base de un esquema de propuestas y contrapropuestas

que tenga como base un diálogo sincero mediante el cual todos tienen que ceder”.

De igual manera se asegura que “la paz, la seguridad y la democracia sólo se conseguirán estructurando un sistema de verificación y control de todos los acuerdos que se asuman por los cinco países en un régimen de globalidad, simultaneidad y multilateralidad”.

El documento insiste que El Salvador ve como “imprescindible que Nicaragua termine radicalmente con el apoyo material, moral, humano

y logístico a los alzados en armas y terroristas salvadoreños”.

“Para ello se requiere la comprobación internacional in situ de esa eventual e irrenunciable conducta que deberá observar el régimen sandinista”, agrega.

El documento también expresa que “la paz, la seguridad y la cooperación, base de una auténtica convivencia, sólo se obtendrán a través de un proceso que asegure una permanente y efectiva democracia pluralista, libre e integralmente abierta.